

6月20日定例会 ベトナムから本当に 労働者が来なくなるのか！？

～ベトナムのエキスパートがお伝えします～

報告者/加藤将司
(JAC Recruitment 海外支援室マネージャー)

ベトナム現地で求人媒体の立ち上げ、ベトナム人エンジニア & 留学生紹介事業立ち上げ、日系初のエグゼクティブエージェントの立ち上げをして経営に従事。18年に帰国後、ジェイエシーリクルートメント海外進出支援室に所属して、各社の海外事業展開に伴う人材採用や育成に関するコンサルをしながら、19年からはこうべ海外ビジネスセンターのアドバイザー、20年からJETRO高度外国人採用スペシャリスト業務受託。またASEANでの地方創生に繋がるコミュニティ開発事業をするスタートアップLiilly Asia inc.のEAに就任。自治体や金融機関でのセミナー、勉強会など多数。現地で培った経験や行動に基づくコンサルティングが特徴。



海外労働者の受入れ国として、ほぼ一強状態だったベトナムですが、最近変化が起きています。それは、ベトナム人の犯罪が増えたとか、ネガティブな要素もあるのですが、どちらかというともベトナムからみた日本は魅力がなくなってきたのではないかと、という受け入れ側の感覚のほうが強いと感じます。それなら、本当のところはどうなのか、という点を、ベトナム人採用に関して各地でセミナーを開催している加藤将司さんより、現在のベトナムのリアルも含めて話をしてもらいます。加藤氏は報告直前までベトナムに行っているのです、よりベトナムのリアルな話を聞くことができますので、是非ご参加下さい。

日時 2023年6月20日(火) 18:00～20:00
会場 ニパチプラス (住所/名古屋市中区錦2-7-25-3F)
懇親会 やたいずし錦第二伏見町/名古屋市中区錦2-7-35-2
参加費 2000円※会員は無料 懇親会費3000円



お問い合わせ

一般社団法人愛知インバウンド協会
オンラインサロンFacebookイベント
こちらより参加登録よろしくお願ひします

お問い合わせ・申込先

横山仁 ☎(080)3456-9704 mail: j_yokoyama@feel.ocn.ne.jp

